

2021年6月6日

生徒・保護者各位

学校長 今城慰作

クラブ内における「クラスター発生」の報道について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より 本校の教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、5/31 付文書および 6/1 、4 日付文書で経過報告しました件について結果が公表されました。

高体連の大会に参加していたクラブ内の接点によって9名の陽性者が判明しました。接点のあった生徒、教職員につきましては保健所の指示により、PCR 検査を行い陰性と判明しております。

大会参加にあたっては、事前の健康観察を確実にを行い感染拡大予防に心がけてまいりました。また大会運営者も検温を実施しておりましたが、無症状であったために感染の発覚は大会後に発熱した選手が受けた PCR 検査の結果からでした。

本校関係者のみならず大会で対戦した他校の皆さん、大会運営 に関わりのあった皆様など多方面にご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。感染予防には十分に気を配り大会に臨んでまいりましたが、このような事態となり、多大なご迷惑をおかけしましたことを、重ねてお詫び申し上げます。本校は 5/17 よりオンライン授業としており、学校生活での感染拡大のリスクは極めて低いと考えられます。大会を控えたクラブ生以外は登校しておりません。活動時間と行動範囲を制限しております。しかしこれまで以上に感染予防に配慮し、学校運営をしていきます。誹謗中傷や差別など二次被害を防ぐため、個人の特定につながる情報の公開は避けています。対象の方の人権尊重・個人情報の保護にご理解とご配慮をお願いします。

ご心配をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆さまのご健康と平安な日々をお祈り申し上げます。

以上